

市民公開講座が

開催されました

10月20日、中央公民館にて、猿島郡医師会主催、五霞町、境町の共催で市民公開講座が開催されました。

当日は、大勢の方が参加し、茨城西南医療センター病院の2名の医師による、高血圧・糖尿病・心筋梗塞などの講話を熱心に聞いていました。また、病院保健師による健康相談も開催され、血圧測定や日頃、気になる事などを相談していました。

医師による講話や保健師による健康相談も大変わかりやすい内容で参加者にはとても好評でした。次回は来年3月に、境町で開催する予定です。



消防ポンプ操法競技大会県西地区大会が開催されました

10月28日、広域中央運動公園(古河市)において第58回茨城県消防ポンプ操法競技大会県西地区大会が盛大に行われました。

当町は、各分団から選ばれた選手6名が、日頃の訓練の成果を遺憾なく発揮し、敢闘賞を受賞しました。出場選手は次の通りです。

- 指揮者 岡野友功(第3分団)
- 1番員 木村健一(第4分団)
- 2番員 杉田直人(第1分団)
- 3番員 浦上俊一(第2分団)
- 4番員 青木雄勝(第2分団)
- 補欠員 中村重雄(第3分団)

(敬称略)



第6回五霞工業クラブ

野球大会

優勝 共同印刷チーム

10月14日、21日の2日間に行われ、五霞工業クラブ主催による野球大会が五霞中学校及びキュービー野球グラウンドにて開催されました。

今回で第6回目を迎えるこの大会は、工業クラブ加入チームに、町内在住・在勤者で構成された社会人チームを加え、合計10チームによるトーナメント方式で試合が行われました。

大会当日は天候にも恵まれ、さわやかな秋空の下、手に汗握る熱戦が繰り広げられ、中には延長戦にもつれ込み、ナイターでの試合になるほどの緊迫した展開も見られ、大会を通じて野球の素晴らしさを再認識させられました。

この五霞工業クラブ野球大会は春と秋の年2回、定期的に開催されており、今後は出場チームを更に増やし、五霞町のスポーツの発展に貢献する大会にしていきたいと考えておりますので、次回春大会から出場を希望されるチームがあれば、ぜひ参加してください。

なお、大会の結果は次のとおりです。

【優勝】

共同印刷チーム

【準優勝】

フィールドシャークスチーム

【第3位】

タケフルチーム

【第3位】

キュービー(株)チーム

【最優秀選手賞】

共同印刷(株)チーム

印出 隆 選手

印出選手は、決勝戦でホームランを放つなど、攻守にわたる活躍で、見事共同印刷(株)チームを優勝に導きました。

